

■ Herzkinder

Bernhard Graumann unterstützt die Herzkinder Österreich. >> Seite 24

SPENDE

St. Florianer Unternehmer hat ein Herz für Kinder

ST. FLORIAN. Wer beim Kauf von Reinigungsmitteln gegen Kalk und andere Verschmutzungen im Haushalt auf die Produkte von Bernhard Graumann setzt, unterstützt die Herzkinder Österreich.

Bernhard Graumann wagte vor drei Jahren den Sprung in die Selbstständigkeit und gründete das Einzelunternehmen gravisco-tech e.U. mit Sitz in St. Florian am Inn. Neben dem Handel mit technischen Produkten spezialisierte sich Graumann auf die Entwicklung, Herstellung und den Vertrieb von nachhaltigen und zugleich effizienten Reinigungsmitteln gegen Kalk und andere Verschmutzungen im Haushalt.



Unternehmer Bernhard Graumann arbeitet mit Herzkinder Österreich zusammen.

Foto: privat

Daraus resultieren mittlerweile drei Produkte der Eigenmarke „Calissimi“, wie Graumann stolz berichtet.

Die Produkte des Jungunternehmers sind mittlerweile in einigen Supermärkten und bei Partnerhändlern im Innviertel sowie im Onlineshop erhältlich. Für jede verkaufte Flasche von Calissimi wird ein fixer Anteil an Herzkinder gespendet.

Gutes tun und Hoffnung schenken

„Somit haben Kunden die Gewissheit, dass sie nicht nur ihrem Zuhause etwas Gutes tun, sondern durch den Kauf meiner Produkte auch gleichzeitig herzkranken Kindern neue Hoffnung schenken“, informiert Graumann. Weitere Informationen findet man im Internet unter www.calissimi.com und unter www.herzkinder.at ■